

PROVINCIA | Sucesos

Tres fallecidos en una colisión frontal entre dos turismos en Baena

El siniestro ha tenido lugar este mediodía en la N-432

Redacción

Miércoles 28 de mayo de 2025 - 18:07



Tres personas han perdido la vida en un accidente de tráfico registrado este mediodía en la localidad cordobesa de Baena, según informa el 112, perteneciente a la Agencia de Emergencias de Andalucía, adscrita a la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta.

El siniestro se ha producido sobre las 13:30 horas en la carretera N-432, a la entrada de Baena Sur, sentido Andújar,

entre los kilómetros 332 y 333. El 112 ha recibido en ese momento varios avisos que alertaban de una colisión frontal entre dos turismos, en la que había heridos y atrapados.

Desde la sala coordinadora se ha activado de inmediato al Centro de Emergencias Sanitarias 061, a la Guardia Civil de Tráfico, a los Bomberos de Baena y a mantenimiento de la vía. Hasta el lugar se han desplazado también efectivos del parque de bomberos de Lucena.

Los servicios sanitarios han movilizado un Dispositivo de Cuidados Críticos y Urgencias (DCCU) y un helicóptero que sólo han podido confirmar el fallecimiento de las víctimas, dos hombres de 76 y 54 años y una mujer de 82.